

SIGA25 – grosse Tombola – attraktive Preise für einen guten Zweck

An der Sinsler Gewerbeausstellung sorgt vom 3. bis 5. Oktober eine grosse Tombola für Spannung und Freude – mit attraktiven Hauptpreisen an jedem Messetag und vielen weiteren kleineren und grösseren Gewinnen. Mit einem Loskauf unterstützen Besucherinnen und Besucher das Hilfswerk Maison des Anges, das sich für Kinder in Haiti einsetzt.

Das Organisationskomitee der SIGA25 hat zusammen mit dem Vorstand des Gewerbevereins Sins und Umgebung die Durchführung der Tombola dem in der Region bestens bekannten Hilfswerk aus Aettenschwil übertragen – und dieses hat mächtig Gas gegeben. Das engagierte Team konnte viele lokale, regionale und überregionale Firmen, Verbände und Organisation überzeugen,



Genug «SIGA-Säuli-Glücksbringer» wird es wegen der beliebten Säulirennen am Messesamstag und -sonntag auf jeden Fall auf dem Areal haben. Ob sie auch den Tombola-Loskäuferinnen und -käufern Glück bringen, wird sich weisen.

Foto: SIGA19

einen schönen Preis zu spenden. Unterstützt wird Maison des Anges von Jugendlichen der Turnvereine Getu Sins-Oberrüti, JuTu Sins und Jumpers Sins, die den Losverkauf durchführen. Die drei Vereine erhalten dafür einen kleinen Beitrag in die Vereinskasse.

Drei Hauptpreise an jedem Messetag
Insgesamt können 2'000 attraktive Tombola-Preise gewonnen werden, davon neun Hauptpreise, verteilt auf drei Messetage. Am Freitag, 3. Oktober gibt es unter anderem ein Fitness-Abo im Wert von 1'500 Franken zu gewinnen, von Flow Gym, Sins,

am Samstag, 4. Oktober einen Hasliberg-Gutschein im Wert von 1'500 Franken, gesponsert von Haller Gerüstbau AG, Fahrwangen und am Sonntag, 5. Oktober, einen Gutschein für das Gebiet Melchsee-Frutt im Wert von ebenfalls 1'500 Franken, gesponsert von der Hintermann Schlosserei, Sins.

Tombola-Stand im Schulhaus

Die Gewinnlose können am Maison des Anges Tombola-Stand in der Aula des Schulhauses Letten auf dem Messegelände abgegeben und die Preise direkt in Empfang genommen werden. Damit wird die Tombola auch zum lebendigen Treffpunkt für alle Messegäste.

Lose für eine guten Zweck

Der Erlös der Tombola kommt dem Hilfswerk Maison des Anges zugute. In diesem Sinne verbindet die SIGA25-Tombola attraktive Gewinnchancen mit einem guten Zweck. Schon mit einem Franken Los-Einsatz kann man einen wichtigen sozialen Beitrag leisten – für die Grundversorgung der Kinder in Haiti. Mehr Informationen auf www.sigasins.ch und www.mda-haiti.ch.

MG Sins startet mit neuem Dirigenten

Die Musikgesellschaft Sins hat nach einer wohlverdienten Sommerpause wieder mit den Proben begonnen. Besonders war dieser Probenaufakt gleich in mehrfacher Hinsicht. Nicht nur in den Reihen der MGS sind zwei neue Gesichter zu finden, auch am Dirigentenpult steht mit Huba Cser frischer Wind bereit.

Der 25-jährige Ungar hat diesen Sommer sein Masterstudium im Fach Posaune und Bläserorchesterdirektion an der Hochschule für Musik FHNW in Basel erfolgreich abgeschlossen. Bereits während seiner Ausbildung sammelte er wertvolle Erfahrungen als Dirigent, unter anderem bei der Musikgesellschaft Remigen und der Musikgesellschaft Oberdorf-Waldenburg-Langenbruck. Parallel dazu ist er als Posaunenlehrer an der Musikschule Markgräflerland (DE) tätig. Auch als Posaunist ist er in verschiedenen Kontexten aktiv. Sei es in Orchestern, solistisch oder in seinem Ensemble «Posaunenquartett Euterpe». In seiner Arbeit legt Cser grossen Wert auf Klangbalance, Phrasierung und ein gemeinsames musikalisches Verständnis.

Mit diesem Neuanfang blickt die Musikgesellschaft Sins zuversichtlich in die kommenden Monate. Zu den nächsten Höhepunkten zählen unter anderem der Weihnachtsmarkt in Mei-



Dirigent der MG Sins Huba Cser.

Foto: zVg

enberg im November und das grosse Jahreskonzert am 17. und 18. Januar 2026 im Kulturhaus Küngsmatt in Sins. Wer diese musikalischen Höhepunkte nicht nur als Zuhörer erleben, sondern aktiv mitgestalten möchte, ist herzlich eingeladen, bei uns mitzuspielen. Wir proben jeweils dienstags von 20 bis 22 Uhr im Gemeinschaftsraum Letten in Sins. Interessierte dürfen sich gerne unter 079 693 28 76 melden. Die MGS freut sich auf neue Musikantinnen und Musikanten!

Für den Verein: Shania Huber

Fyrabig-Singe für alle!

ABTWILER
DORFLÄBE

Singen ist gesund. Teste es beim Fyrabig-Singe in Abtwil! Nur so zum Plausch, ohne Verpflichtungen, ohne Kosten und ohne Mitgliedschaft. Wir singen am Freitag, 19. September eine Stunde lang «openair» auf dem Schulhausplatz, schweizerdeutsche und deutsche Volkslieder, bekannte und weniger bekannte Melodien bis hin zum einen oder anderen Evergreen. Lucia Amstutz wird uns mit dem E-Piano begleiten.

Das Singen findet bei jeder Witterung statt. Bei schlechtem Wetter fin-

den wir Platz am «Schärme» zwischen Schulhaus und Turnhalle. Eine Anmeldung ist nicht nötig. Jede Frau, jeder Mann und jedes Kind ist herzlich willkommen. Auch wenn du nicht in Abtwil wohnst, darfst du gern mitmachen. Wenn du glaubst, dass du nicht singen kannst: Probier es einfach mal aus. Du wirst erstaunt sein. Singen steckt an! Wir freuen uns auf eine bunte Sängerschar.

Für das Abtwiler Dorfläbe:
Trix Steinger



Singen macht froh. Das Fyrabig-Singe in Abtwil startet wieder.

Foto: zVg